
【生徒アンケート集計結果】生徒 33 人 
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化学工場でのデジタルトランスフォーメーションについて、興味を持ったものはどれですか。（３つ選んで下さい）



問 9 先輩の話を聞いて印象に残ったことは何ですか。 

 【一部抜粋】 

〇 三井化学袖ケ浦センターで働いたら社会の役に立てているといった実感が得られること。 

〇 社会に貢献していると実感したときにやりがいを感じられるとおっしゃっていたこと。 

〇 取っておいたほうがいい資格と頑張るべき事。 

〇 同じ学校に通っていたということもあり、取っておいたほうがいい資格やスキルなど身近な方の意見が聞けた

ので良かった。社会に出てから感じたことも詳しく聞けて勉強になりました。 

〇 人とのコミュニケーションは今後社会に出ていく中で大事になっていくのだと今日の講話を聞いて改めて実感

しました。 

〇 印象に残った事は、色々なプラスチック製品のほとんどを作っていることが印象に残りました。 

〇 TPX（ポリメチルペンテン）は世界で三井化学だけが製造・販売をしていることや、時間が大切に感じる、学生

の頃と比べて自由度は格段に上がったけど、今度は責任も増えたという話が印象に残っている。 

〇 袖々浦センターの規模の大きさや工場で作っている製品など初めて知ったことがたくさんありました。自分も

園田先輩のように幅広い分野において貢献できる人材になりたいです。 

 

問 10 今日の産業講話の感想を書いて下さい。 

【一部抜粋】 

〇 今回の産業講話を聞いて、デジタル化が進んでいることがわかりました。AI を使う上でのメリットやデメリッ

トを知ることができてよかったです。約二年後には、就職して働いていくと思うので、パソコンなどの勉強もし

ていかないといけないなと思いました。 

〇 今回の講話を通して、化学を仕事に活かすとこんなに人々の役に立つ事ができるんだなと思いました。今はま

だどこに就職するかわかりませんが、少しでも有利な方向に動くように頑張っていきたいです。 

〇 今回三井化学社の話を聞いて身の回りの身近な製品が三井化学のものだったりととても三井化学について興味

を持ちました。また、実際に働いている先輩の話を聞いて仕事内容や環境などとても充実しているなと感じま

した。 

〇 今回の産業講話を聞いて、私たちの生活に必要な物などを作っていてすごいなと思いました。タブレットや AI、

ドローンの技術を使って次世代の工場を目指すという目標はすごいなと思いました。 

〇 今回の話を聞いて三井化学株式会社にとても興味がわきました。自分はまだ就職が決まってないので今回のよ

うな講話を聞けてとても良かったです。三井化学株式会社は福利厚生がとても充実していてとても働きやすい

職場環境なのだと感じました。 

〇 袖ケ浦センターの講話に興味を持った。袖ケ浦センターはたくさんの人が危険物取扱者甲種などの資格を持っ

ていて、レベルが高い環境で研究できることが羨ましいと思った。 

〇 三井化学株式会社は僕が一番興味を持っている就職先なのでとても良い経験になったと思いました。今日学ん

だことを進路に活かせるようにこれからの学校生活を大切にしていきたいと思います。 

〇 今回の産業講話を聞いて三井化学さんは仕事に対してのやりがいや達成感などが得られ、福利厚生もしっかり

していて働くには十分すぎる環境が整っていてすごく興味を持ちました。園田さんとは小中同じ学校を卒業し

ており高校も一緒なので袖ケ浦センターで働いてみたいと感じました。今回の産業講話を聞いて進路選択が広

がりました。 

〇 今回の産業講話を聞いてデジタル技術に興味関心を持てたと思います。 社会に出ると年の離れた方と仕事をす

ると思うのでコミュニケーション能力を高めていきたいと思いました。 

〇 今回の講話を聞いて印象に残ったことは、どんなに AI が発達しても人の力が必要ということです。最初は AI

が発達し機器の監視や整備などをやって人が楽になれると思っていたのですが、AI に故障が起こった際対応す

るのは人なので、AI が全て何でもこなしてくれる訳ではないことが分かりました。 


